

Programa de los actos con los que el NOVA GESORIA celebrará el próximo domingo sus Bodas de Oro

A las 10— Recepción y concentración, de las Sociedades hermanas que nos honren con su visita.

A las 10'30 — Se celebrará un Solemne Oficio en la Iglesia Parroquial, con asistencia de todas las entidades con sus respectivos estandartes.

Al dirigirnos a la Iglesia pasaremos a saludar la placa que da

el nombre de nuestro fundador a una céntrica calle de esta localidad.

A las 11'30— Visita colectiva al Magnífico Ayuntamiento, donde después de saludar a las Autoridades, ejecutaremos conjuntamente las piezas «Salut als Cantors» y «Las Flors de Maig».

Acto seguido, nos dirigiremos al monumento del llorado compositor Julio Garreta, de esta ciudad, depositando una magnífica corona de laurel. Junto al monumento la Sociedad homenajeada ejecutará las sardanas «L'Empordà» y «Sardanejant».

A las 12'15.— Junto al local

social de esta entidad, serán obsequiados los pequeños con caramelos en unas bolsitas, en conmemoración de tan fausto día.

A las 12'30.— Gran audición de sardanas, en el marco de la Sociedad.

Seguidamente imposición de la medalla conmemorativa a los estandartes de las entidades visitantes, ofreciéndoles un vino de honor la Sociedad local.

A las 10'30 noche.— Gran concierto en el local «Nuevo Casino La Constancia» por una renombrada orquesta y seguidamente se celebrará un baile extraordinario.

rá por partidas eliminatorias, los jugadores, están obligados en hacer cada 15 segundos una jugada, cuyo resultado es que en muy poco tiempo queda proclamado el Campeón, es un espectáculo en el cual asistirán todos los aficionados.

El Campeón contraerá la obligación de dar una sesión preparatoria de Ajedrez a los alumnos, en cada una de las escuelas que van a tomar parte en el 1er. Campeonato Escolar de Ajedrez Patrocinado por el Magnífico Ayuntamiento de San Feliu de Guixols.

Club Guixolense de Ajedrez



«Gran acontecimiento Ajedrecista» 1er. Campeonato Relámpago

Tendrá lugar en el local social (Salón Café Oriente) el martes día 20 a las 10 h. en punto de la noche, la Entrada será Libre.

Se disputará una magnífica Copa que está expuesta en «Galerías Carabela».

Las facetas de este Campeonato es muy espectacular, se-



Semana del 30 Septiembre al 6 Octubre 1923

Ha sido destinado a la Escuela N.º 1 de Reus, el profesor D. Antonio Muntañola, quien desempeñaba la N.º 2 de esta ciudad. Ha pasado a substituirle el profesor D. Roque Roca, ocupando la vacante de éste el profesor don Benito Brugué.

Durante esta semana se han pescado en estas aguas numerosos atunes, algunos de ellos de un tamaño más que regular. Se han pagado a precios muy remuneradores.

El jueves día 4, cayó abundante granizo después de lo cual, llovió torrencialmente. La temperatura ha refrescado.

El martes a las 6 de la tarde y bajo la pre-

miscelánea de ACTUALIDAD

Por si la vida no tuviera, actualmente, sus muchos quebraderos de cabeza, aún parece como si alguien se empeñara en buscarle más complicaciones. De ahí que, ¡ay de aquel que hoy día guste en buscar la razón de la sinrazón de lo mucho que nos rodea!

Por ejemplo: ciertos horarios de ferrocarriles. Fijémosnos en ellos. Un tren tiene fijada la salida, pongamos por caso, a las seis y cinco minutos. Otro a las doce y cinco. ¿Y pesan mucho estos cinco minutos? ¿Qué ocurriría si el tren saliera, uno a las seis y el otro a las doce? Lo más probable sería que dichos trenes seguirían llegando a la misma hora que lo hacen con los cinco minutos de diferencia.

Pero uno de estos hechos complicados acaba de darse hace ocho días, en una infringida disposición.

La veda o prohibición de cazar, se levantó, este año, al día siguiente del 28 del mes pasado. ¿Por qué la desgracia tuvo que hacer recaer este día en martes y no en domingo? ¿Tanto tiempo aguardando impacientes para ir a llevar el dolor y la muerte a un mundo pacífico, y ahora, por dos días tener que aguardar cuatro más? Y la respuesta fué bastantes tiros en el bosque, el día 27 de septiembre, con sus correspondientes piezas cobradas.

No se vale dificultar la vida de esta forma. Quizá en lo que se refiere a los trenes, cinco minutos más o menos no tendrían importancia si se pretendiera redondear el horario de sus salidas, puesto que las llegadas seguirían igual que hasta ahora.

Pero en lo que a la fecha del levantamiento de la veda se refiere, sí que tiene su importancia. Como ha ocurrido esta vez que ha habido muchos infractores que no pudieron resistir al regateo de dos días. Casi, casi, que sería de recomendar a los involuntarios transgresores de la ley que para otro año se dirijan a la Superioridad en súplica de consulta del calendario para que recaiga la fecha de la caza en domingo o día festivo.

Que de esta forma no se verían convertidos en infractores y en contra de su voluntad.

LA FIESTA DE LA GUARDIA URBANA

El pasado viernes, día 2, fiesta de los Santos Angeles Custodios, fué celebrada por la Guardia Urbana local, con una misa en la Iglesia Parroquial. Al mediodía se reunieron en un acto y almuerzo en el Hotel Murlá. Ambos actos fueron presididos por un Concejal de Gobernación. Como complemento, el domingo organizaron una audición de sardanas frente al Ayuntamiento.—I.

Teatro Amateur

Otra entidad artística local, la Agrupación Romea, también está preparándose para poder ofrecernos una temporada de teatro digna del nombre que ostenta.

Están llevándose a cabo los últimos ensayos de la obra dramática «La Mare», para su puesta en escena dentro de poco, y quizás se haya escogido ésta, por cuanto ella está muy en consonancia con los fondos que se recauden de su representación, puesto que irán a engrosar los del Patronato Local de la Vejez.

Ahora, aguardemos a que al año cumplido, de aquella representación única, inolvidable, de «Les Vinyes del Priorat», de Sagarra, surja con «La Mare» otra representación no menos halagüeña ni menos brillante.

I. M.

Archivo de CORTESIAS

Bajo recuadro montado en orla de la más pura simpatía y agradecimiento, vamos periódicamente a reproducir en esta nueva sección aquellas frases y palabras que, dichas o escritas en elogio de la ciudad, de su gente, obras e instituciones, sean merecedoras del atento y cordial subrayado que intenta ser este Cuadro de Honor que hoy abrimos para publicamente agradecer, en devota y obligada correspondencia, las muchas cortesías que, día a día, venimos recibiendo.

Mucho nos alegra y satisface que esta inauguración tenga lugar en feliz coincidencia con la aparición de unas frases, tan leales como amables, que acaba de tributarnos nuestro insigne escritor José Pla y, doblemente, porque las mismas han sido pronunciadas en glosario de un libro auténticamente guixolense como «La vila del vuitcents» a la vez que para honrar los méritos y calidad de su autor, uno de nuestros hijos más queridos e ilustres.

En la edición de «Destino» del día 26 de Septiembre último, escribe José Pla en su «Calendario sin fechas»:

«Agustín Calvet, después de su largo rodeo por la vida, parece muy propenso a anclar su barco en la bahía, de aguas soleadas, frente al granito rosado de San Feliu de Guixols. En estas primeras tentativas de su propensión al amarre, se ha encontrado con un ambiente sensiblemente distinto del que vivió en su adolescencia y primera juventud. Sin duda alguna es hoy San Feliu uno de los núcleos mayores de turismo de la Costa Brava y por tanto de nuestro país. Pequeña ciudad encantadora, limpia, pulida, con una tradición de hospitalidad incomparable, rodeada de paisaje de mar y de tierra de una gran belleza. San Feliu es uno de los lugares de predilección del turismo extranjero que está empezando a descubrir a nuestro país.»